

Erwin Hymer Group SE | Holzstraße 19 | 88339 Bad Waldsee

Bad Waldsee, 18. September 2018

Mitarbeiterbrief des Vorstands

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

im Zuge der geplanten Erweiterung der Gesellschafterstruktur der Erwin Hymer Group wurden in den letzten Monaten zahlreiche Gespräche mit Interessenten geführt. Wir freuen uns sehr, dass sich die Familie Hymer nun für Thor Industries entschieden hat. Wir gewinnen dadurch einen langfristig orientierten Gesellschafter mit ebenfalls großer Caravaning Geschichte. Mit Thor erhalten wir zusätzliche Schubkraft und können Marktchancen noch besser ergreifen.

Thor Industries erwirbt die Erwin Hymer Group, deren Unternehmenswert bei EUR 2,1 Mrd. liegt. Der Kaufpreis wird durch Barmittel sowie rund 2,3 Mio. Thor-Aktion beglichen. Die Familie Hymer bleibt damit der Branche weiterhin verbunden.

Thor Industries ist der weltweit größte Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit Hauptsitz in Elkhart, Indiana, in den USA. Das Unternehmen wurde im Jahr 1980 vom heutigen Aufsichtsratsvorsitzenden Peter B. Orthwein gegründet und ist seitdem kontinuierlich gewachsen. Heute vereint die Gruppe 18 Hersteller von Reisemobilen, Caravans sowie Spezial- und Nutzfahrzeuganhänger unter einem Dach, darunter Marken wie Airstream, Heartland und Jayco. Unter Führung des Vorstandsvorsitzenden Bob Martin erzielte Thor Industries allein in den letzten fünf Jahren ein durchschnittliches Umsatzwachstum von über 12% pro Jahr. Im Geschäftsjahr 2016/17 erzielte die Gruppe mit ihren 18.000 Mitarbeitern und 237.000 verkauften Fahrzeugen einen Gesamtumsatz von 7,3 Mrd. USD.

ERWIN HYMER GROUP SE

Sitz: München | Registergericht: Amtsgericht München, HRB 241409 Vorstand: Martin Brandt (Vorsitzender), Jan de Haas, Stefan Junker, Jörg Reithmeier
Aufsichtsratsvorsitzender: Johannes Stegmaier | Steuer-Nummer: 77025/28521 | Umsatzsteuer-ID: DE278 286 748 | Baden-Württembergische Bank
IBAN: DE50 6005 0101 0002 3054 28 | BIC: SOLADEST600

Thor Industries und die Erwin Hymer Group ergänzen sich hervorragend – sowohl regional als auch aus Produktsicht: Thor ist die Nummer 1 in Nordamerika. Wir wiederum sind einer der führenden Anbieter in Europa und bedienen mit unseren 24 Marken unterschiedlichste Zielgruppen und Preissegmente. Zusätzlich haben wir ein erfolgreiches Geschäft für Miet- und Finanzierungsservices sowie Zubehörspezialisten aufgebaut und bieten Kunden damit Lösungen aus einer Hand.

Durch die Bündelung unserer Stärken schaffen wir einen globalen Champion für Freizeitfahrzeuge. Durch die sich ergänzenden Aktivitäten können Thor und die EHG beschleunigt wachsen. Die erweiterte Unternehmensgruppe wird mit ihren über 25.000 Mitarbeitern einen erwarteten pro forma Umsatz von über 10 Mrd. EUR im Geschäftsjahr 2018/19 erzielen. Es gibt in der Branche kein Unternehmen, das eine derart starke regionale Präsenz und ein so breites Portfolio hat wie wir zusammen.

Darüber hinaus können wir zukünftige Herausforderungen gemeinsam besser meistern. Durch den gezielten Transfer von Knowhow in den Bereichen Design, Forschung und Entwicklung ergeben sich für beide Unternehmen zusätzliche Chancen, sich am Markt zu differenzieren. Außerdem können wir gemeinsam neue Technologien wie das Autonome Fahren, alternative Antriebe und vernetztes Reisen beschleunigt auf Reisemobile und Caravans übertragen und so Mehrwert für unsere Kunden schaffen.

Teil der Erfolgsstrategie von Thor Industries ist es, den einzelnen Marken unternehmerische Freiheit zu geben, damit sie sich bestmöglich entwickeln und auf ihre unterschiedlichen Kundengruppen ausrichten können. Diese Philosophie wird auch für die Erwin Hymer Group gelten. Die EHG wird innerhalb der Thor Gruppe weiterhin als eigenständige Produktions-, Vertriebs- und Markenplattform geführt. Als Vorstandsvorsitzender werde ich die Erwin Hymer Group weiterhin führen und zukünftig an den CEO von Thor Industries Bob Martin direkt berichten.

Als nächstes steht nun die Genehmigung des geplanten Zusammenschlusses von Thor Industries und der Erwin Hymer Group durch die Kartellbehörden an. Wir gehen davon aus, dass diese zum Jahresende vorliegen wird und wir anschließend ganz konkret planen können. In den nächsten Wochen werden wir Sie weiter über den Integrationsprozess informieren.

Schon jetzt danken wir Ihnen für Ihr Vertrauen und ihr weiteres Engagement. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen das nächste Kapitel der Erwin Hymer Group aufzuschlagen. Wir werden eine noch internationalere und leistungsfähigere Gruppe, die für Kunden und Geschäftspartner weltweit neue Standards in Sachen Caravaning und Freizeiterlebnisse setzen wird.

Viele Grüße



Martin Brandt
Vorstandsvorsitzender Erwin Hymer Group